



Ocurrencia, propuesta del Ejecutivo Federal de llevar agua de Hidalgo a la Ciudad de México para solucionar desabasto: Carolina Viggiano

Por: Redacción FM 27 Febrero, 2024

1 0



CIUDAD DE MÉXICO.- La propuesta del Ejecutivo Federal de llevar agua de Hidalgo a la Ciudad de México para solucionar el problema de desabasto, es una ocurrencia, porque sólo pretende atender la emergencia con algunos pozos que no serán suficientes, afirmó la diputada federal Carolina Viggiano Austria (PRI).

En un comunicado señaló que el problema en la capital se debe al mal manejo del problema, la falta de previsión y de recorte de presupuesto.

En el programa digital "Con Peras, Manzanas y Naranjas", que encabeza el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, Rubén Moreira Valdez, y en el que participó también el economista Mario Di Costanzo, los legisladores señalaron que es una grave situación la que atraviesa la capital porque no se invirtió a tiempo en el mantenimiento y modernización de la red hídrica.

<https://almomento.mx/ocurrencia-propuesta-del-ejecutivo-federal-de-llevar-agua-de-hidalgo-a-la-ciudad-de-mexico-para-solucionar-desabasto-carolina-viggiano/>